



www.mg.co.id

Kapolri Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 Serentak Indonesia di Bogor

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo meninjau salah satu lokasi pelaksanaan kegiatan vaksinasi serentak di Pusat Pengembangan (Pusbang) SDM Perhubungan, Bogor, Jawa Barat, Sabtu (27/11).

Kegiatan akselerasi vaksinasi Covid-19 tersebut digelar serentak di 3.822 titik se-Indonesia, dengan target 1,1 juta masyarakat.

"Hari ini dilaksanakan secara serentak dengan target 1,1 juta sampai 1,6 juta. Harapan kami ini bisa tercapai dan khususnya di Kabupaten Bogor yang merupakan wilayah dengan jumlah penduduk terbesar di Jabar," kata Listyo dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Sabtu (27/11).

"Saya kira memang harus terus dilaksanakan akselerasi, sehingga kemudian target pencapaian di akhir Desember ini bisa kami capai," katanya.

Listyo menambahkan, akselerasi vaksinasi ini sebagai salah satu strategi untukantisipasi terjadinya laju pertumbuhan Covid-19 saat Hari

Raya Natal 2021 dan Tahun Baru 2022. Menurutnya, pengalaman pada libur natal dan tahun baru pada tahun lalu harus dijadikan pembelajaran dan kesiapan yang lebih baik guna mencegah lonjakan kasus Covid-19.

"Sehingga tentunya menjadi perhatian kita semua agar di masa Nataru (natal dan tahun baru) nanti laju pengendalian angka Covid-19 yang saat ini sudah berhasil kita jaga, tidak kemudian meningkat," ujarnya.

Mantan Kabareskrim ini berharap dengan akselerasi vaksinasi, bisa tetap mempertahankan tren positif pengendalian angka Covid-19 yang saat ini sudah sangat baik.

Apabila kekebalan komunal dan imunitas di masyarakat tercapai, itu akan memberikan dampak positif terhadap pertumbuhan perekonomian di Indonesia.

Dalam kesemotan itu, Listyo memaparkan untuk menyapa secara virtual wilayah lainnya yang menggelar kegiatan vaksinasi serentak Indonesia seperti di Aceh, Maluku, dan Papua. ● lus

Aksi Kobi di Tol JORR Bintaro, Dua Orang Korban Luka Tembak

JAKARTA (IM) - Aksi kobi terjadi di Pintu Tol JORR Bintaro, Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Dua orang mengalami luka tembak berinisial MM dan PP. Polisi masih mencari tahu kronologis pasti peristiwa dugaan penembakan yang dialami kedua orang tersebut dengan memeriksa kamera pengawas atau CCTV.

"Sekarang sedang proses penyelidikan, kami sudah memperoleh sejumlah informasi, CCTV juga sudah ada, masih kami dalam," ucap Kapolres Jakarta Selatan, Kombes Azis Adrian-syah pada wartawan, Minggu (28/11).

Azis menambahkan, polisi saat ini tengah mendalami rekaman CCTV yang didapatkan polisi dari sekitar lokasi kejadian. Hasilnya, polisi bakal menjelaskannya saat semua kronologis dan semacamnya sudah diketahui secara pasti.

Saat ini, polisi sudah mengantongi kendaraan yang dipakai terduga pelaku penembakan tersebut.

"Identitas kendaraan yang dipakai terduga pelaku sudah didapatkan," tuturnya. Ujarnya.

Sejauh ini belum diketahui motif perilaku menembak kedua korban. Sementara, korban berinisial MM dan PO saat ini masih dalam perawatan.

"Ada dua orang, satu orang di RS Pelni dan satu orang lagi sehat, yang sehat itu kita lakukan interogasi untuk mengetahui ceritanya dan dimana terjadinya peristiwa penembakan itu," kata Kombes.

Azis mengatakan, kasus itu terungkap saat Polsek Palmerah memberikan informasi kalau di RS Pelni, Jakarta Barat terdapat orang dalam kondisi terluka diduga korban penembakan. Kemudian, Polres Jakarta Selatan menelusuri ternyata benar dan orang yang mengalami luka tembak itu lantas dipindahkan ke RS Polri, Kramat Jati, Jakarta Timur.

"Dari hasil interogasi awal dan olah TKP, didapatkan informasi dugaan penembakan di exit tol Bintaro, masuk wilayah Pesanggrahan," ujarnya.

Selain memeriksa CCTV yang ada di lokasi kejadian guna mengungkap kronologis peristiwanya secara jelas. Polisi juga masih mencari bukti-bukti pendukung lainnya dalam kasus tersebut.

"Dugaan kuat (ada) sajam, sekali lagi harus dibutuhkan bukti pendukung lain yang harus diperiksa labordan keterangan ahli. Namun, dari sejumlah luka tang ada di tubuh korban dan mobil, sajam, bagian perut luka keduanya," ujarnya. ● lus

FOTO/ANT



BANJIR BANDANG GARUT

Tim SAR gabungan dan warga membersihkan lumpur sisa banjir bandang di Kampung Cilowa, Kecamatan Sukawening, Kabupaten Garut, Jawa Barat, Minggu (28/11). Hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur Kabupaten Garut menyebabkan sungai Citameng meluap dan menerjang dua kecamatan yaitu Karang Tengah dan Sukawening.

Komandan Teroris KKB Demius Magayang Ditangkap, Ini Daftar Aksi Kejahatannya

Anggota Satgas Nemangkawi terpaksa melakukan tindakan tegas dan terukur saat melakukan penangkapan terhadap Temius Magayang, pentolan KKB di wilayah Yahukimo, Papua.

YAHUKIMO (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Operasi Nemangkawi menangkap Demius Magayang alias Temius Magayang, pentolan teroris Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) wilayah Yahukimo yang selama ini sangat meresahkan masyarakat sekitar.

Kasatgas Humas Operasi Nemangkawi Kombes Pol Ahmad Mustofa Kamal menyebutkan, Temius Magayang merupakan Komandan Operasi KKB XVI Wilayah Yahukimo yang sudah masuk Daftar Pencarian Orang (DPO).

Kasatgas Humas Operasi Nemangkawi Kombes Pol

Ahmad Mustofa Kamal mengungkapkan penangkapan Demius Magayang berawal dari informasi dari masyarakat yang menyebut bahwa Demius Magayang berada di sekitar PT Indopapua di Jalan Gunung, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo.

Tanpa buang-buang waktu, tim gabungan yang dipimpin oleh Katim Satgas Unit Yahukimo AKP I Nengah S Gapar lantas menuju lokasi dimana Demius Magayang berada.

"Pukul 10.45 WIT, Tim Gabungan Polres Yahukimo bersama Satgas Nemangkawi yang dipimpin oleh AKP I Ne-

ngah S Gapar bergerak menuju lokasi sasaran di seputaran PT Indopapua Jalan Gunung, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo untuk melakukan penangkapan," kata Kamal, Minggu (28/11).

Tim gabungan sampai di lokasi pukul 11:40 WITA dan segera melakukan pemeriksaan lokasi. Saat melakukan penantauan, tim gabungan melihat sebuah mobil melintas. Mobil tersebut ternyata berisikan Termianus Magayang, yang saat itu berstatus sebagai Daftar Pencarian Orang (DPO). Tim gabungan dengan sigap menangkap Demius di lokasi kejadian.

Diketahui, pihak kepolisian harus melepas sejumlah tembakan kepada target saat melakukan penyerangan.

"Karena kondisi lukanya bisa membahayakan nyawa makanya kita rujuk ke sini," ujar Kasat Reskrim Polres Yahukimo Ipda Rony Samori.

Saat ini Demius Magayang sedang dirawat di RS Bhayangkara Jayapura. Dirinya tidak akan menjalani proses hukum lebih lanjut dan menjalani penahanan langsung di Jayapura. "Penahanannya akan dilakukan di sini (Jayapura)," pungkas Ronny.

Demius Magayang merupakan pemimpin dari KKB dengan sejumlah catatan kriminal.

"Demius Magayang pelaku penganiayaan berat terhadap staf KPUD Yahukimo Henry Jovinski," ungkap Kamal.

Kejahatan lain yang dilakukan Temius Magayang adalah pembunuhan terhadap Muhamad Toyib di Jalan Bandar pada tanggal 18 Mei 2021, serta kasus pembunuhan terha-

dap dua orang anggota Satfas Pemrahwan 432/SWJ di ujung Bandara Nop Goliat Dekai.

Dalam penangkapan ini, petugas terpaksa melumpuh Temius Magayang dengan timah panas. Temius Magayang langsung dibawa ke RSUD Dekai untuk mendapatkan perawatan medis, akibat luka tembak yang dialaminya.

Dalam penangkapan tersebut, Polri mengamankan barang bukti, di antaranya satu pucuk senjata api pendek rakitan, delapan butir amunisi terdiri atas kaliber 5,56 mm sebanyak tujuh butir dan kaliber 7,62 mm sebanyak satu butir. Berikutnya, dua unit ponsel, sebuah dompet, satu pisau, dan satu unit kalung bercorak BK. ● lus

Pengemudi Mercy Lawan Arah di Tol JORR Mengalami Penurunan Kemampuan Berpikir

JAKARTA (IM) - Pengemudi mobil Mercedes-Benz (Mercy) yang melawan arah yang mengakibatkan terjadi tabrak beruntun di Jakarta Outer Ring Road (JORR) MSD (66), ternyata mengidap penyakit demensia atau penurunan fungsi otak untuk berfikir.

"Sementara dugaan info awal yang bersangkutan dalam kondisi 'demensia' atau menurunnya kondisi kemampuan berpikir," ujar Kepala Subdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya AKBP Argo Wiyono, saat dihubungi wartawan, Minggu (28/11).

Argo mengatakan, sampai saat ini pihaknya masih belum menetapkan MSD sebagai tersangka. Pihak kepolisian masih menunggu MSD kembali dalam keadaan normal untuk menentukan status hukumnya.

"Cuma pada saat kejadian yang bersangkutan tidak dalam keadaan wajar atau normal. Namun lebih pastinya nanti akan kita minta pendapat dari saksi ahli," kata Argo.

Pemeriksaan tes urine

menunjukkan MSD tidak dalam pengaruh narkoba. Namun, MSD dinyatakan mengalami penyakit demensia atau penurunan kemampuan berpikir.

"Sudah-sudah (test urine), enggak ada pengaruh obat, narkoba atau apa," kata Argo.

Berdasarkan keterangan awal, MSD saat terjadi kecelakaan dalam kondisi demensia. Saat ditanya perihal identitas pribadi dia tidak bisa menjawab.

"Ditanya identitasnya bingung, rumahnya di mana, namanya siapa. Kenapa pak begini, diem, malah kaya orang linglung. Nah terus pihak keluarga datang, terus minta izin mau dibawa ke dokter," ujarnya.

Dengan kondisi tersebut pihaknya juga mengaku kebingungan. Sebab MSD tidak mengingat apapun tentang dirinya dan tempat tinggalnya.

"Saya kemarin juga bingung, enggak inget apa-apa. Mungkin kan bisa jadi seperti itu. Perasaan saya jalannya jalan bener pak. Kadang kalau orang begitu kan mis-

alnya di jalan muter-muter komplek enggak pulang ke rumah. Ternyata dia lupa pulang ke rumah, kan mungkin pernah denger cerita itu," ujar Argo mengulang keterangan MSD.

Hanya Argo memastikan, meski demensia bukan berarti MSD tidak waras. Demensia bisa muncul saat kondisi kelelahan.

"Kalau saya baca-baca di artikel, tapi kan yang harusnya menceritakan dari dokter ya sebagai ahli. Cuma kadang-kadang muncul dia, tiba-tiba lupa. Kan ditanya namanya siapa enggak tahu, kenapa kok muter, dia juga lupa kejadiannya," jelasnya.

Sebelumnya, terlihat mobil Mercy warna hitam dengan nomor polisi B 1125 KAD nekat melawan arus saat berada di JORR, Sabtu (27/11/2021). Mobil itu terus bejalan arus di Tol Cikunir KM 53+600. Mobil terus melaju di antara mobil-mobil yang mengarah kepadanya. Hingga akhirnya bertabrakan dengan Toyota Innova dan Honda Mobilio. ● lus



KAWASAN WAJIB VAKSIN DI KOTA BOGOR

Anggota Polresta Bogor Kota memeriksa bukti vaksin warga di kawasan Pedestrian Kebun Raya Bogor, Jawa Barat, Sabtu (27/11). Pemerintah Kota Bogor memberlakukan kawasan wajib vaksin dan protokol kesehatan di tempat wisata dan jalur pedestrian seputar Istana Kepresidenan dan Kebun Raya Bogor mulai Sabtu (27/11) hingga berakhirnya masa libur Natal dan Tahun Baru 2022.

Asrama Brimob Kebakaran di Lhoksumawe, Warga Panik Takut Amunisi Meledak

LHOKSEUMAWE (IM) - Kebakaran melanda asrama brimob dan sejumlah rumah warga di Kampung Tiga, Gampong Kota, Kecamatan Banda Sakti, Kota Lhoksumawe, Provinsi Aceh. Petugas mengawal ketat dan melarang masyarakat berada sekitar lokasi untuk mencegah terjadi ledakan amunisi yang berada tidak jauh dari asrama brimob tersebut.

petugas menerjunkan tujuh unit mobil pemadam kebakaran.

Selain itu, TNI, Polri dan warga juga ikut membantu memadamkan api. Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu, namun kerugian mencapai ratusan juta rupiah.

Danramil 16/Banda Sakti Kapten Czi Hermansyah mengatakan, api diduga berasal dari korsleting listrik, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut.

"Karena membakar material yang mudah terbakar, api sulit dipadamkan, bangunan semi permanen juga membuat api dengan cepat menjalar. Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 22.15 WIB terlihat kobaran api membesar," katanya.

Asrama Brimob yang kebakaran tersebut berada di lokasi padat penduduk. Dilaporkan ada beberapa rumah warga ikut terbakar. Selain belasan rumah terbakar, dua warung dan satu unit mobil Toyota Avanza turut hangus terbakar.

"Ada lebih dari enam unit mobil pemadam kebakaran yang dikerahkan ke lokasi kejadian, Tim Gabungan TNI-Polri bersama warga juga ikut membantu tim pemadam kebakaran dengan ikut menyempatkan air milik tim pemadam kebakaran, saat ini api sudah bisa dipadamkan," ujar Hermansyah. ● lus